

Herren Kreisklasse (4er) Südwest

TV Stetten III : VfL Winterbach III
Dienstag, 26.09.2023, 19:30 Uhr

TV Stetten III und VfL Winterbach III schenken sich nichts

Nach rund 2 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der Herren Kreisklasse (4er) Südwest entführten die Gäste des VfL Winterbach III in ihrem 2. Saisonspiel beim 5:5 einen Punkt aus dem Mannschaftskampf beim TV Stetten III. Die Gäste profitierten dabei von einem stark aufspielenden Ingo Knopp, der seine Partien allesamt gewann. Wie knapp es im umdatierten Punktspiel am Dienstag wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 17:17. Nach dieser Punkteteilung haben die Spieler vom TV Stetten III um die Nummer 1 Peter Hartmann nun einen Pluspunkt in der Tabelle.

Los ging es mit dem Eröffnungsdoppel. Kaum Chancen ließen Hartmann / Andratsch beim 11:2, 12:10, 11:3 ihren Gegnern Röger / Kasakow. Heins / Frost bekamen derweil ihre Gegner Knopp / Binder dagegen beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Beim Sieg von Peter Hartmann gegen Heike Binder konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Die Anzeigetafel zeigte zu diesem Zeitpunkt nun ein 2:1. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Ingo Knopp wurden Stephan Andratsch unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Hierbei überließ Andratsch seinem Gegner im dritten Satz nicht mal einen Punktgewinn. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Joachim Heins letztlich parat, um Noah Röger final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 0:3. Da war final wirklich nichts zu holen. Michael Frost hatte im Spiel gegen Edgard Kasakow am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Nachdem beide Spieler die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 3:3. Einen Zähler für das Team verpasste Peter Hartmann bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Ingo Knopp. Keine Chancen ließ wiederum Stephan Andratsch derweil beim 3:0 seiner Gegnerin Heike Binder. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Edgard Kasakow war für Joachim Heins am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. 4:5 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Michael Frost gelang es, Noah Röger im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 07.10.2023 gegen den GTV Hohenacker IV, während der VfL Winterbach III am 14.10.2023 gegen den TSV Haubersbronn antritt.

Statistik:

TV Stetten III

Doppel: Hartmann / Andratsch 1:0, Heins / Frost 0:1

Einzel: P. Hartmann 1:1, S. Andratsch 1:1, J. Heins 0:2, M. Frost 2:0

VfL Winterbach III

Doppel: Röger / Kasakow 0:1, Knopp / Binder 1:0

Einzel: H. Binder 0:2, I. Knopp 2:0, N. Röger 1:1, E. Kasakow 1:1